



CONGRESISTA VIVIAN OLIVOS RECONOCE A LAS ASOCIACIONES CIVICOS Y MILITARES, POR SU COMPROMISO CON LA HISTORIA Y DEL BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DEL PERU

En su calidad de presidenta de la Comisión Especial Multipartidaria Conmemorativa del Bicentenario de la Independencia del Perú, la parlamentaria Vivian Olivos, lideró el "Reconocimiento a las Asociaciones Cívicos y Militares, por su Compromiso con la Historia y del Bicentenario de la Independencia del Perú". El evento tuvo como objetivo distinguir a estas asociaciones conformadas por veteranos de guerra, militares discapacitados en acción de armas por la pacificación nacional, miembros de las FF.AA. y de la Policía Nacional del Perú, con la finalidad de fortalecer la identidad nacional y contribuir al desarrollo de una sociedad más participativa.

La ceremonia organizada por la Comisión Especial del Bicentenario, que se llevó a cabo en la sala Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República, acudieron los congresistas Alejandro Caveró Alva y Miguel Segundo Ciccía Vásquez, asimismo en representación del Ejército Peruano el capitán Christian Rodríguez Aldana.

Al respecto, la parlamentaria Vivian Olivos en su emotivo mensaje, hizo referencia sobre la conmemoración de los 200 años de la batalla de Junín y Ayacucho, asimismo señaló que se debe reconocer el escenario militar, ya que la estrategia que se tuvo para estas dos batallas tan importantes, fueron netamente estrategias militares. Asimismo, indicó que gestionará ante el proyecto especial del bicentenario del Ministerio de Cultura, se reconozca el escenario militar.